
J'aimerais que des logements sociaux ou à prix modiques soient priorisés à  
l'instar de condos de luxes. Et que la verdure soit priorisée pour diminuer  
les ilôts de chaleur présents sur la rue Hochelaga. 
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